

Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Sociedad y Justicia	39

■ Plantea a la SG enviar a trabajadores a las 60 colonias afectadas

Ofrece el SME colaborar en la emergencia para arreglar fallas

■ El pago sería después, dice Esparza ■ La dependencia no da respuesta

Patricia Muñoz y Fabiola Martínez

El dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), Martín Esparza, planteó ayer al titular de la Secretaría de Gobernación (SG), Fernando Gómez Mont, que ante la crítica situación de fallas y suspensión del servicio de energía eléctrica en casi 60 colonias del Distrito Federal y de otros estados, los trabajadores que representa están dispuestos a resolver las urgencias, a partir de colaborar de manera temporal en cuadrillas.

Durante la reunión que sostuvieron ayer diversas organizaciones sindicales y campesinas con el titular de Gobernación, Esparza hizo el planteamiento al funcionario, quien se comprometió a exponer de inmediato la propuesta del SME con la secretaria de Energía, Georgina Kessel, para darle una respuesta a esta organización, según reveló el dirigente.

Al término del encuentro, Gobernación emitió un comunicado en el que no hace referencia alguna a la propuesta del SME; únicamente informó que, bajo la coordinación de esta dependencia, serán establecidas tres mesas temáticas en los ámbitos económico-laboral, social y asuntos del campo y agrarios. Agregó que los participantes manifestaron su voluntad de construir acuerdos en beneficio de los trabajadores del campo y de la ciudad.

Esparza dijo a los funcionarios

SME se realiza de manera independiente al conflicto legal entre ratos electrodoméstico y, por sueste gremio y el gobierno federal, con la finalidad de resolver el problema que enfrentan los usuarios del servicio, las afectaciones económicas que se están teniendo por esta situación, y prevenir un posible "colapso eléctrico" en la región central del país.

Esparza ofreció una conferencia de prensa luego del encuentro, en la que sostuvo que en la mesa de Gobernación hizo ver que las condiciones climatológicas, la falta de mantenimiento en las redes y la incapacidad de las empresas contratadas para atender el servi-

cio, están afectando al país en diversos órdenes.

Dijo que si el gobierno acepta la propuesta, de inmediato saldrían cientos de trabajadores de líneas aéreas, cables subterráneos, conexiones, áreas de distribución, con la encomienda y el compromiso de restituir los servicios, e incluso señaló que "lo del pago de estos servicios luego se vería".

No obstante, según confirmó el propio dirigente, al cierre de esta edición no había ninguna respuesta de los funcionarios a esa propuesta, pese a que la situación es crítica no sólo por la falta de servicio, sino porque esto impacta también el suministro de agua y se han quedado sin ese servicio más de medio millón de habitantes; asimismo afecta la economía de

federales que la propuesta del los usuarios porque se les está echando a perder la comida y apapuesto, la afectación a empresas.

El SME hizo un exhorto al jefe del Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, para que apoye esta propuesta, a fin de que se resuelvan todas las afectaciones y fallas en el suministro de energía eléctrica en esta ciudad, pues tan sólo en esta zona son 56

las colonias afectadas. El planteamiento de los electricistas es que los 18 mil trabajadores que no han sido liquidados, sean distribuidos en cuadrillas para solucionar los problemas provocados por las Iluvias, y debido a que no ha habido un programa de mantenimiento de redes y subestaciones y líneas de transmisión, esto puede llevar a un colapso eléctrico.

Esparza dijo que en tres semanas de trabajo intenso se podría regularizar el servicio, pues en las subestaciones todavía hay equipo y material con el que se pueden realizar todos los trabajos necesarios para ello.

Comentó que con los contratistas no lo van a poder hacer, porque además de que desconocen el estado de las redes, no tienen ninguna capacitación sus trabajadores y agregó que todavía hay en las subestaciones equipo y material con el que se puede trabajar, siendo lo más importante que "hay voluntad política del sindicato", para hacerlo.



Página 1 34364.84 Tam: 268 ci